

d'abord et avant tout une question de survie. Nos concurrents commerciaux à l'échelle du globe ont déjà tiré les leçons qui s'imposent. Le moment est venu pour les Canadiens d'en faire autant. Le moment est venu pour les gens d'affaires d'agir.

Comme je l'ai mentionné plus tôt, une étude des Nations Unies situe le Canada au second rang pour la qualité de vie de ses citoyens et ses citoyennes. Nous savons bien que notre pays est le meilleur endroit au monde. Pour que les Canadiens puissent maintenir, voire améliorer leur situation, ils doivent saisir l'occasion qui se présente. Le gouvernement a la responsabilité d'assumer le leadership, mais il revient à l'ensemble des gens de poser les gestes qu'il faut pour que leur pays demeure uni et prospère. C'est d'ailleurs la raison pour laquelle vous vous devez de participer au renouvellement de notre constitution et à l'Initiative sur la prospérité.

Travaillons tous ensemble à bâtir un Canada uni et prospère pour nos enfants.

Merci.